



El jefe comunal se refirió positivamente al ambiente familiar de los primeros días, aunque llamó a usar el transporte público y respetar la señal de no estacionar en las calles de Concepción.

Por Estefany Cisternas Bastias
estefany.cisternas@diarioelsur.cl

El pasado viernes comenzó la sexagésima versión de la Feria Internacional de Arte Popular de Concepción, instancia para la que se implementó el cierre perimetral de la calle Víctor Lamas como una medida para mantener la seguridad durante los 17 días de duración del evento. La presencia de comercio ilegal alrededor de la carpa y la gran presencia de vehículos es un problema recurrente año a año, pero durante estos primeros días de realización destacan un buen desarrollo y efectividad en la acción implementada.

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, señaló ayer que "después de tres días de la Feria del Arte Popular, nosotros tenemos una evaluación positiva en cuanto a la reducción del comercio ambulante ilegal". A pesar de lo positivo, el cierre ha generado gran congestión en otros sectores de la comuna, por lo cual ayer, junto a la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones del Biobío, se evaluó hacer cambios para cambiar este problema.

"Sigue el corte y el cierre perimetral para el desarrollo de la Feria del Arte Popular, es una buena medida. Se recuperó el espacio para las familias de Concepción y obviamente todos los inconvenientes tenemos que irlos superando. Le pedimos a los vecinos de Concepción que nos ayuden, que usen el transporte público, que no estacionen más los vehículos en calle Salas y en calle Chacabuco. Nosotros ya empezamos un trabajo de fiscalización para citar al Juzgado de Policía local a todos los vehículos que estén mal estacionados en calle Chacabuco arriba de la vereda", advirtió Muñoz tras la reunión con Transportes.

BALANCE INICIAL

De momento no se han registrado grandes complicaciones. La autoridad comunal detalló que el principal problema es que los visitantes se han estacionado indebidamente donde se prohíbe, ig-



Seguridad Pública está todos los días en el Parque Ecuador asegurando un espacio seguro y un ambiente familiar.

Se fiscalizará los transportes mal estacionados Evalúan primeros días de Feria Artesanal sin comercio ilegal y con cierre perimetral

Se inició una fiscalización y las personas que se estacionen indebidamente en las calles Salas y Chacabuco serán citadas al Juzgado de Policía Local.

norando la señalética e incluso subiendo a las veredas de esas calles, generando mayor congestión. "Nosotros ya empezamos a los vehículos estacionados en la vereda que estaban en calle Castellón, el fin de semana a todos los sintamos con Juzgado de Policía Local, por eso empezamos trabajo también de fiscalización, porque queremos las vías despejadas", contó el alcalde.

Por otro lado, también hay as-

pectos positivos. Uno de los más importantes es que las familias recuperaron el Parque Ecuador, durante el fin de semana se pudo ver a los visitantes disfrutando de las áreas verdes, recorriendo junto a los más pequeños con tranquilidad, sin la presencia del comercio ambulante obstaculizando el paso. Tanto el comercio legalizado como los expositores y los artesanos de la feria indicaron estar contentos con el resultado, según

mencionó Muñoz.

En cuanto a la continuidad de las medidas, desde el municipio precisaron que cada lunes tendrán un encuentro con la Seremi de Transportes para analizar mejoras.

COMERCIO

El jefe comunal comentó que Seguridad Pública está delimitando el corte para prohibir el acceso vehículos, solo pueden ingresar locatarios y residentes del sector con sus credenciales, pero también se está permitiendo el paso a los motociclistas que trabajan en los servicios de reparto de alimentos.

Para conocer las necesidades de los locales comerciales, que podrían ser afectados por el cierre, ayer se inició un catastro. Se pidió a Fomento Productivo que entrevistará a los negocios que están alrededor, y la evaluación inicial demostró que en general estos habían vendido más durante estos días.

"Puede que se haya conversado con algún comercio, que es una panadería que dijo que había bajado un poco sus ventas. Lo vamos a reforzar si es necesario,

17

días dura la Feria Internacional del Arte Popular de Concepción, el 2 de febrero será el último día.

• Feria Artesanal 2025

Esta versión de la Feria Internacional del Arte Popular convocó a 155 expositores y artesanos, siendo 20 de ellos invitados internacionales.

y por eso estamos con Fomento Productivo conversando con todos los locales que están alrededor para poder tener un informe final de cuáles son los locales específicos. Estamos recién empezando, quedan 14 días y la idea es que podamos mejorar lo que tengamos que mejorar", concluyó el alcalde.